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Mensagem do Presidente do 70º Congresso Brasileiro de Cardiologia

Prezados colegas,

Estamos a dois meses do 70o Congresso Brasileiro de Cardiologia que, este ano, será realizado 
no Expotrade – Centro de Convenções em Curitiba . À medida que o tempo estreita, mais aumenta 
nossa responsabilidade em receber bem os nossos associados . Por outro lado, ficamos muito seguros 
ao lembrar que, em 2008, realizamos um congresso nesse mesmo local que foi um sucesso absoluto . 
Certamente vamos reeditar e superar aquele sucesso neste ano . 

Tem sido feito um trabalho primoroso na CECON para oferecer aos congressistas um evento científico do 
mais alto nível; foram muitas as reuniões, muitas as ponderações, incansáveis discussões para desenhar 
um programa científico que seja completo, sem nenhuma margem para reparos; diríamos um programa 
científico perfeito . 

Será também um congresso especial, pois comemora os 70 anos de congressos da nossa sociedade . 
Mostra o quanto perseveramos e amadurecemos ao longo de todos esses anos, realizando congressos nos 
mais variados pontos do nosso país, para que tenhamos o que há de melhor no mundo da cardiologia . 

Não temos nenhum receio quanto à receptividade que podemos oferecer aos congressistas; 
nossa cidade é pujante, moderna, estilizada, com muitos pontos de atração turística, parques, shoppings, 
que certamente faltará tempo aos colegas que nos visitam para desfrutar de todas as oferendas 
disponíveis em nossa cidade de Curitiba .

Temos certeza que iremos recebê-los em nossa plenitude de bons anfitriões, cumprindo com nossos deveres, 
obrigações e responsabilidades .

Aguardamos nossos queridos colegas para este que será um congresso inesquecível pela aquisição de novos 
conhecimentos que cada um irá adquirir no período entre 18 a 21 de setembro do corrente . 

Estamos de braços abertos para recebê-los; sejam bem vindos .

José Carlos Moura Jorge
Presidente do 70º Congresso Brasileiro de Cardiologia


